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INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO CEARÁ

ATA DE REUNIÃO

ATA 67ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR 

Ao vigésimo nono dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às 14h:30min, reuniu-se o
Conselho Superior do IFCE, em encontro convocado e presidido pelo Reitor José Wally. Fizeram-se
presentes os seguintes conselheiros:  Ana Isabele Silva, David Moreno, Francisco Sildemberny Souza,
Jackson Nunes e Vasconcelos, Jefferson Queiroz, Joaquim Rufino, João Reginaldo da Silva, Karla
Gonçalves de Oliveira, José Alves Neto, Flaviana Ferreira Pereira, Robson Fechine. O presidente iniciou a
reunião colocando para que o Conselho votasse sobre a não leitura da ata, haja vista que a mesma foi
enviada para os e-mails dos conselheiros, os presentes aprovaram a não leitura da Ata da reunião anterior,
em seguida o presidente colocou a minuta da ata em votação, que foi aprovada sem alterações. Retirada
dos pontos de pautas: 1 - Atividade esporádica do servidor Rômulo, 2 - Cessão do servidor Ernani, 3 -
Planejamento estratégico. Os pontos 1 e 2 foram retirados da pauta pois devido a natureza dos processos a
pró-reitoria de gestão de pessoas identificou que não seria necessária a apreciação deste conselho. O ponto
3 saiu da pauta devido uma solicitação do setor demandante para análises internas. Dando prosseguimento
passou-se para a ordem do dia. ORDEM DO DIA: 1 - Apresentação da missão do reitor em Barcelona.
Relator: Sr. Jospe Wally Mendonça. O presidente iniciou falando sobre as parcerias que foram criadas
através desta missão, como por exemplo: laborátorio 5G em Jaguaribe, lançamento do whitepaper 5G
junto ao MCTI, treinamento em FTTH para a Brisanet, presença do IFCE em stands globais, parceria com
ANATE para projetos de Smartcity, captação de recursos junto à SOFTEX e à FINEP. Posto em
Discussão: O conselheiro Jackson parabenizou pela ação e falou sobre a ação do novo laborátorio que será
criado no campus Jaguaribe e parabenizou pelas ações. 2  - Homologação da eleição do Conselho
Superior. Relator: Sra. Socorro Braun. A relatora apresentou a comissão eleitoral que foi composta pela
portaria nº 1429, em seguida ela discorreu sobre o caratér do conselho superior, objetivo da comissão,
apresentou o cronograma do processo, falou sobre as candidaturas homologadas de cada região e de cada
categoria, em seguida apresentou o resultado final do processo de escolha. Posto discussão: O conselheiro
Alves Neto parabenizou pelo trabalho e salientou que para os próximos editais  a situação de uma
candidatura única seja analisada, pois a mesma inviabiliza as outras candidaturas já que a pessoa que está
em candidatura única, já estará eleita. O conselheiro Rufino falou sobre a importância de conscientizar e
realizar campanhas de sensibilização para que as pessoas possam se candidatar para estes conselhos e
comissões. O presidente falou sobre as capacitações que já estão sendo realizadas com os gestores e sobre
uma palestra que será iniciada com os novos conselheiros. Votação: Aprovado por unanimidade. 3 -
Apresentação RAINT 2021. Relatora: Sra. Milena Mendes. A relatora apresentou a base normativa para
o RAINT, falou sobre as ações planejadas e ações finalizadas, em seguida ela apresentou o demonstrativo
das recomendações emitidas pela AUDIN, falou sobre a importância das reuniões realizadas com a gestão
que surtiram efeito na celeridade do atendimento das recomendações e que estão evoluindo para um
fortalecimento do controle interno da instituição, falou ainda sobre o demonstrativo das recomendações da
CGU, em seguida ela falou sobre os valores agregados à gestão, falou também sobre as demandas do
TCU. A relatora falou também sobre o treinamento que está sendo previsto para conscientização dos
servidores sobre geração de processos enquanto publico e restrito. Posto em discussão: A conselheira
Natalia parabenizou a todos e fortaleceu a necessidade do treinamento nos campi sobre a questão de
processos públicos ou restritos. O conselheiro Jackson parabenizou por todo o trabalho que foi feito
durante a pandemia para que fossem entregues os tablets e chips para os nossos alunos. O presidente
reforçou que este ponto de pauta é somente apreciado pelo conselho. 4 - Resolução 14 - Ad referendum
referente ao cumprimento, pela FUNCEPE das disposições contidas no artigo 4º A da Lei nº
8.958/94. Relator: Sr. Daniel Castro. O relator discorreu sobre a necessidade de emissão do ad referendum
e explicou o teor da resolução. Votação: Referendada pelo pleno do Conselho Superior. 5 - Ad
referendum das alterações na Resolução nº 100 de 04 de dezembro de 2019. Relator: Sr. Reinaldo.  O
relator Reinaldo apresentou a alteração que precisou ser realizada e informou que foi preciso ser um ad
referendum devido a necessidade da alteração de carga horária. Votação: Referendada por unanimidade. 6
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- Ad referendum da criação do curso de formação inicial e continuada. Relator: Sr. Reinaldo.
O relator apresentou sobre a necessidade dessa alteração para que pudesse ser realizada o Programa
Qualifica Mais - ENERGIF, apresentou o objetivo do curso e todos os dados do curso. O presidente falou
sobre a importância do Edital no qual esse curso participou. Votação: Referendada por unanimidade.7 -
Alteração do regimento das incubadoras. Relator: Sr. Alexandre. O relator apresentou os artigos que
foram alterados no regimento, que foram: artigo 16, artigo 8 e artigo 17. Posto em discussão: A
conselheira Natalia perguntou sobre como será a gestão desse fundo centralizado na fundação, o relator
falou que dependendo do caso deverá ser analisado pela pró-reitoria e pela fundação, em seguida Prof.
Wally esclareceu a dúvida da conselheira informando sobre o trâmite do retorno do recurso para a empresa
incubada. Votação: aprovado por unanimidade. 8 - Relatório de gestão 2021.  Relator: Sr. Stênio. O
relator apresentou a fundamentação legal, falou sobre o conteúdo do relatório de gestão: mensagem do
dirigente máximo, visão geral organizacional e ambiente externo, gestão de riscos e controles internos,
governança, estratégia e desempenho, resultados da gestão, demonstrações contábeis. Em seguida ele
discorreu sobre cada ponto do conteúdo do relatório de gestão. Em seguida Prof. Reuber falou sobre a
unificação de algumas plataformas que estavam sendo utilizadas para que possa facilitar o acesso e a
transparência. Votação: aprovado por unanimidade. Posteriormente o presidente realizou uma fala de
agradecimento sobre as atividades realizadas pelos conselheiros durante este mandato e salientou a
importância e relevância do trabalho exercido pelos mesmos. Passou então para a entrega de certificados
como reconhecimento e agradecimento pela participação dos conselheiros neste conselho superior. Os
conselheiros Robson, Natália, Alves Neto, Jackson, David e Rufino emitiram votos de agradecimento e
salientaram momento vividos pelo conselho e discorreram sobre o papel do conselho superior e sua
importância para a instituição. Por fim, o presidente agradeceu a presença de todos de modo especial aos
conselheiros, aos intérpretes de libras e a todos que assistiram a transmissão através do youtube, e,
havendo nada mais a tratar, deu por encerrada a reunião às 16h55min. Para constar, eu, Emanuelle
Andrezza Vidal dos Santos, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada,
será assinada por mim e pelo presidente.

JOSÉ WALLY MENDONÇA MENEZES
Presidente do Conselho Superior
 
 
EMANUELLE ANDREZZA VIDAL DOS SANTOS
Secretária dos Conselhos 
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